



Neben ihm sitzen die Jungen. Ich glaube, es sind ihrer zwei. Eins ist aus dem Nest auf das Pflaster gefallen; denn es konnte noch nicht fliegen. Die Jungen sind gerade so weiß und schwarz wie die alten Störche. Bald werden sie groß genug sein, um mit auf die Wiese zu fliegen. Dann holen sie sich selbst die Frösche, die ihnen jetzt die Alten bringen.

Sieh, jetzt breitet der alte Storch die Flügel aus und fliegt über das Dach hinweg! Die Beine streckt er nach hinten, und fort geht es. Die Kinder auf der Straße aber rufen ihm laut nach.

30. Mein Schäschen.

Am letzten Sonntag war mein Namenstag. Vater und Mutter kamen ganz früh an mein Bett, und Mutter sagte: „Steh auf, Johanna, du hast ja heute Namenstag; den wollen wir feiern.“ Als ich ins Zimmer kam, stand ein Kuchen auf dem Tisch. Wir setzten uns hin, und ich ließ mir den Kuchen gut schmecken. Vater und Mutter